

Ordre du jour 6
Order of the day

(2ième étude)
(2nd study)

REGLEMENT
BY-LAW 5244

Modification au règlement 2791 concernant certains établissements de bric-à-brac et d'effets d'occasion, déjà modifié par les règlements 3144, 4747 et 5036.

Amendment to By-law 2791 concerning junk and secondhand establishments as amended by By-laws 3144, 4747 and 5036.

A la séance du conseil de la ville de Montréal tenue le 31 juillet 1978.

At the meeting of the Council of the City of Montreal held on July 31, 1978.

le conseil décrète:

Council ordained:

1.-L'article 2 du règlement 2791, déjà modifié par les règlements 3144 et 4747, est modifié par l'adjonction à la fin du texte dudit article de l'alinéa suivant:

1.-Article 2 of By-law 2791 as amended by By-laws 3144 and 4747 is amended by adding the following paragraph at the end of the text of the said article:

"Le territoire délimité par l'axe des rues Wellington, Ann, Ottawa et une limite établie à dix (10) mètres à l'ouest de l'emprise actuelle du chemin de fer Canadien National."

"The territory bounded by the axis of Wellington, Ann, Ottawa Streets and a boundary established ten (10) meters west of the present right-of-way of the Canadian National Railway Company."

LE MAIRE,

LE GREFFIER DE LA VILLE,

Jean Drapeau
POUR LA VILLE DE MONTRÉAL

MONTRÉAL LE 1 AOU 1978